



Octobre 2023



Communiqué aux parents

Bonjour chers parents,

L'octobre est déjà bien amorcé. Notre école est pleine de vie. Les enfants relèvent déjà des défis qui les amèneront à se développer et à se dépasser. Ils sont beaux à voir !

Vous recevez le communiqué aux parents du mois d'octobre. Un communiqué paraîtra mensuellement ou aux 2 mois selon le cas. Il vous sera acheminé par courrier électronique et déposé sur le site web de l'école.

Votre collaboration est précieuse pour nous.

Véronique Bouchard, Directrice

SECRETARIAT

Veillez prendre note que le secrétariat de notre école est ouvert de 8h00 à 12h00 et de 13h00 à 16 h00. Vous pouvez communiquer avec Mme Kim Pagé Boissonneault au 418-652-2154 poste 3930

COMMUNICATIONS ET BULLETINS

Vous recevrez la première communication le 15 octobre prochain. La première communication est une appréciation générale du cheminement de votre enfant après quelques semaines d'école. Elle vous informe sur ses apprentissages, son comportement, son attitude et son adaptation à la classe.

PAIEMENT D'EFFET SCOLAIRES

Vous pouvez payer la facture pour les effets scolaires. Il est possible de consulter votre facture en vous connectant sur le portail Mozaik <https://portailparents.ca/> dans l'onglet **Finances-Effets scolaires**.

RÈGLES DE VIE ÉDUCATIVE

En septembre de chaque année, les enfants sont informés et sensibilisés à l'importance du savoir-vivre en groupe par le biais des règles de vie. Cette année, nous avons actualisé notre système de règles de vie pour un outil de soutien aux comportements positifs. Tous les documents touchant nos règles de vie sont disponibles sur le site Web de l'école dans la section « Parents » et sous l'onglet « Règles de vie ». Vous avez reçu la P.A.S.S.E de votre enfant à signer signifiant que vous avez pris connaissance des règles de vie de notre école.

Nous demandons votre collaboration afin que les messages véhiculés à l'école et à la maison se rejoignent. Les règlements sont les mêmes pour tous les élèves de l'école et s'appliquent autant en classe que dans la cour ainsi que dans les activités du service de garde.



STATIONNEMENT DE L'ÉCOLE

La sécurité est une préoccupation majeure aux abords de l'école. C'est pourquoi nous vous rappelons que toute circulation sur le stationnement de l'école est interdite entre 7h et 17h45. Nous vous remercions de respecter cette consigne et de nous aider à assurer la sécurité de nos élèves.

VOYAGES PENDANT L'ANNÉE SOLAIRE

La Loi sur l'instruction publique prévoit qu'une année scolaire comporte 180 jours de présence en classe pour les élèves. Advenant que vous deviez vous absenter pendant cette dernière, vous devez aviser la direction pour connaître les enjeux liés à cette absence.

Chaussures

Comme chaque année, nous rappelons qu'il est important d'avoir deux paires de chaussures : une pour l'intérieur et une pour l'extérieur. Cela nous permet de garder notre école propre.



Température extérieure

En octobre, le temps froid arrive à nos portes. Il est important que les élèves aient des bottes, pantalons de pluie, tuque et petits gants pour être au chaud pendant les récréations et moments passés à l'extérieur.



COLLECTE DE SANG 

Organisée par



Jeudi 19 octobre

SUR RENDEZ-VOUS

CENTRE COMMUNAUTAIRE CLAUDE-ALLARD
3200, avenue D'Amours - Gymnase

DONNEZ DU SANG. DONNEZ LA VIE.

Prenez rendez-vous dès aujourd'hui !
→ En ligne: scannez le code QR
→ Par téléphone: appelez le 1 800 343-7264



Qu'est-ce qu'un plan d'intervention ?

Nous vous invitons à visionner cette capsule pour en connaître un peu plus sur la démarche de plan d'intervention. Vous n'avez qu'à cliquer sur ce lien :

<https://www.youtube.com/watch?v=MkkEXwtPork>

Un plan d'intervention! C'est quoi ? - YouTube



Capsule vidéo présentant aux élève du primaire ce qu'est un **plan d'intervention**. Ce vidéo prépare l'élève à la rencontre de...

YouTube · Audrey Shane Ross De Caen · 16 mars 2017

MINI-BASKET

La popularité du mini-basket à notre école est à la hausse cette année, nous donnant la possibilité de faire deux équipes inter-scolaire cette année.

Les tournois pré-saison auront lieu cette fin de semaine, le samedi 14 octobre pour les Éclairs #1 de M. Raphaël Lachance-Cloutier et dimanche le 15 octobre pour l'équipe de Mme. Sophie Lafond, nos Éclairs #2.

Ce tournoi sert de barème pour classer les différentes équipes dans une catégorie réunissant des formations du même calibre qu'eux.

Les parties de la saison régulière débiteront dans les semaines suivantes.



CROSS-COUNTRY

Le 4 octobre dernier avait lieu le Cross-country du CSS des Découvreurs. Cette course réunissait 120 filles et 120 garçons venant de toutes les écoles du CSS. Nous avons six représentants dans chaque catégorie.

Pour la deuxième année consécutive, un élève de notre école, Mohamed Doumbouya a remporté les grands honneurs chez les garçons en négociant le parcours de deux kilomètres en 6mi 26 secondes ! Bravo Mohamed ; très impressionnant!

Bravo à tous les autres représentants de notre école, voici leurs résultats.

Garçons

1. Mohamed Doumbouya
63. Léo Therrien
75. Vincent Bélisle
78. Alex-Antoine Trudel
90. Moncef Lkhoulf
100. Néhémie Tchoudjo

Filles

16. Laurence Gervais
20. Sara Amrioui
78. Andotiana Miangaly Randrianatoanina
100. Magalie Jahjah
103. Mégan Viger
110. Izya Et-Toumi



CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

La tenue de l'assemblée générale des parents, le 13 septembre dernier, a permis de combler les postes de représentants de parents au conseil d'établissement. Voici donc les membres qui constituent le conseil d'établissement :

Membres	Statut
Pâquet Chantal	Membre – service de garde
Gauthier Audrey	Membre- personnel de soutien
Carle Geneviève	Membre enseignante
Valcourt Catherine	Membre - enseignante
Picard Mireille	Membre- professionnelle
Jahjah Karl-Alexandre	Membre parent (président)
Mazerolle Anne-Sophie	Membre parent
Khemiri Olfa	Membre parent
Labrecque Guy	Membre parent
Provençal Maltais Laura	Membre parent
À venir	Membre de la communauté – Maison des grands-parents
Bourret Pierre-Luc	Membre de la communauté – scouts

Les réunions du Conseil d'établissement se tiennent 8 fois dans l'année et elles sont publiques. Vous êtes invités à y assister et à soumettre aux membres vos questions ou commentaires sur la vie de l'école. Pour assister aux rencontres, nous vous invitons à vous inscrire via le site Web de l'école dans la section Conseil d'établissement/Rencontres du Conseil d'établissement ou via le lien suivant :

[Conseil d'établissement - École primaire Sainte-Geneviève \(gouv.qc.ca\)](http://gouv.qc.ca)

MOT DU PRÉSIDENT :

Bonjour chers parents,

Je me présente, Karl-Alexandre Jahjah, papa de Magalie 5^e Année (dans la classe de 4-5 de Mme Christine) et de Martin 3^e année (dans la classe de Mme Justine). Si vous ne me connaissez pas, vos enfants me connaissent peut-être déjà, puisque je donne les cours d'initiation au tennis aux 5^e années depuis quelques années et que j'entraîne avec Mme Catherine, l'équipe d'improvisation.

Lors du dernier conseil d'établissement, j'ai été élu comme président du CÉ. Je succède ainsi à M. Boucher, ce qui me laisse de grands souliers à chausser puisqu'il a accompli un travail exemplaire pendant de nombreuses années. Heureusement, avec tout ce qui a été accompli par le passé (implantation de l'anglais intensif en 6^e année, rajeunissement de la cour d'école, peinture des locaux, amélioration de la sécurité autour de l'école) et avec la qualité et le dévouement de la direction actuelle et de l'équipe-école, nous sommes en bonne position pour offrir un environnement d'apprentissage de qualité à nos enfants.

Il reste tout de même plusieurs enjeux à Sainte-Geneviève, notamment en lien avec la quantité d'élèves qui est maintenant à son maximum. Nous aurons aussi cette année des investissements importants (qui devraient dépasser 200 000\$) pour continuer de revitaliser la cour d'école. Nous travaillons également à l'actualisation du projet éducatif de l'école qui conservera sa vocation sportive qui plait beaucoup aux parents selon le sondage de l'an dernier.

Finalement, nous faisons face à des enjeux au niveau du financement des sorties pédagogiques et vous serez appelés à vous prononcer par sondage au cours du mois afin de valider dans quelle mesure les parents peuvent assumer une partie de ces frais. Je vous encourage à répondre honnêtement au sondage afin de nous aider à fixer une contribution qui est à la mesure des capacités de la communauté de Sainte-Geneviève et à fournir une aide aux familles qui en ont besoin afin que tous les enfants bénéficient de ces sorties hautement stimulantes, sans que les familles n'aient à trop se serrer la ceinture en ces temps difficiles.

Finalement, je vous invite à ne pas hésiter à me contacter si vous avez des questions, suggestions ou des besoins par rapport à vos enfants ou à l'école. Vous pouvez me contacter par courriel (karl-alexandre.jahjah.1@ulaval.ca), par Facebook ou en personne à l'école ou pendant mon jogging dans le quartier. Le rôle du CÉ est de représenter tous les parents de la communauté alors votre opinion est très importante pour moi. Bonne année!

Karl-Alexandre Jahjah -Président du Conseil d'Établissement de l'école Sainte Geneviève

Représentant au comité de Parents du Centre de Services scolaires des Découvreurs